



Pressemitteilung Grüne Partei Pfäffikon zur Gemeindeversammlung vom 12. Juni 2023

Grüne sagen Nein zur SVP-Initiative «Unterführung Tunnelstrasse»

Mitten im Dorf soll ein neuer Tunnel entstehen, nach dem Motto, möglichst viel Verkehr soll durch Pfäffikon und durchs Zentrum fahren. Diese Idee war schon im Jahr 2002 falsch. Entsprechend wurde sie damals von den Pfäffikerinnen und Pfäffikern an einer Urnenabstimmung klar abgelehnt. Dieser Tunnel bringt mehr Durchgangsverkehr. Probleme werden nicht gelöst, sondern verlagert. Stau wird es weiterhin geben, einfach an noch mehr Orten. Zusätzlich wird das Ortsbild wesentlich beeinträchtigt. Es ist nicht einzusehen, weshalb die Pfäffikerinnen und Pfäffiker die Kosten für die Ausarbeitung der «Unterführung Tunnelstrasse» übernehmen sollen. Es handelt sich um eine Kantonsstrasse. Der Kanton müsste die Kosten übernehmen. Wir lehnen deshalb bereits jetzt den Planungskredit von Fr. 175 000.— ab, über den die Gemeindeversammlung am 12. Juni abstimmt. Erst recht lehnen wir ab, dass für die Realisierung dieses Tunnels ca. 15 Mio. Franken ausgegeben werden sollen. Bevor nicht das Mobilitätskonzept Pfäffikon erstellt ist, das aus dem Resultat des Raumentwicklungskonzepts (REK) erarbeitet wird, sollen keine Aufwände für einzelne, zusammenhanglose Projekte ausgegeben werden, die nur einzelnen Verkehrsteilnehmern dienen.

GRÜNE Pfäffikon
10. Mai 2023